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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE BRASSARD-SAINT-PATRICE 
 
 
Procès-verbal de la 1ère réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 27 septembre 2022 au salon du personnel du pavillon Saint-
Patrice à 18h30. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
 
 

 

Mesdames : 
Rébecca Bessette 
Caroline Côté 
Patricia Gaumond 
Geneviève Legault 
Manon M. Dubois 
Marie-Hélène Maheux 
Sylvie Martel 
Karine Martin 

 
 
 

  
  
ÉTAIENT ABSENTS 
Madame : 
Christelle Proulx Cormier 
Arrivée vers 19h45 
 
Monsieur : 
Mathieu Bégin 

 

  
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Pier-Samuel Poulin 
Anne-Louise Déziel 

Directeur 
Directrice-adjointe 
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CÉ #2022-09-001 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ # 2022-09-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
Les points suivants sont ajoutés en séance tenante. 
 
13.5 Page Facebook et site web 
13.6 Règles de régie interne service de garde 
13.7 Sodexo 
 
Et au varia sont ajoutés deux points : 
-Activités parascolaires (basketball) 
-Supports à vélo 
 
Il est proposé par Karine Martin et appuyé par Caroline Côté d’adopter 
l’ordre du jour tel que modifié séance tenante. 
 
 ADOPTÉ À L’UNAMINITÉ 

 
2. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 

JUIN 2022 
 
Il est proposé par Geneviève Legault et appuyé par Karine Martin 
 
QUE : le procès-verbal du 13 juin 2022 soit : 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
Les suivis du procès-verbal du mois de juin 2022 seront traités au 
cours de la séance. 
 
 

4. DÉSIGNATION DES MEMBRES DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT ET LA DURÉE DU MANDAT 

 
Les membres parents pour un mandat de deux ans sont: 
 

 Marie-Hélène Maheux (1re année du mandat de 2 ans); 
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 Mathieu Bégin (1re année du mandat de 2 ans); 
 Karine Martin (1re année du mandat de 2 ans). 

 
Les membres parents pour un mandat d’un an sont : 
 

 Rébecca Bessette (2e année du mandat de 2 ans); 
 Geneviève Legault (2e année du mandat de 2 ans); 
 Christelle Proulx Cormier (2e année du mandat de 2 ans). 

 
Les membres du personnel pour un mandat d’un an sont : 
 

 Sylvie Martel (représentante des enseignants, classe COM-I) 
 Manon M. Dubois (représentante des enseignants, préscolaire) 
 Caroline Côté (représentante des enseignants, 2e année) 
 Patricia Gaumond (représentante du service de garde) 

Le poste professionnel et celui du personnel de soutien sont vacants 
pour l’instant. C’est la même chose pour des représentants de la 
communauté. 

 
5. ÉLECTION DU PRÉSIDENT ET DU VICE-PRÉSIDENT DU 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Karine Martin est élue présidente par acclamation et Geneviève 
Legault est élue vice-présidente par acclamation.  

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 

 
Karine Martin est nommée secrétaire d’assemblée. Le rôle de 
secrétaire sera partagé à tour de rôle entre les membres parents au 
courant de l’année. 
 
 8 novembre 2022 : Marie-Hélène Maheux 
 13 décembre 2022 : Christelle Proulx Cormier 
 24 janvier 2023 : Geneviève Legault 
 28 mars 2023 : Mathieu Bégin 
 9 mai 2023 : Rébecca Bessette 
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 13 juin 2023 : À déterminer 
 
 

7. NOMINATION DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 
 
Aucun  

 
8. FORMULAIRE DE DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 

 
Pier-Samuel distribue le formulaire que les membres du CÉ doivent 
remplir. 

 
9. ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 22-23 

 
Pier-Samuel présente le document des règles internes. Il est statué 
que les rencontres seront d’un maximum de 2 heures à moins de 
décision des membres du CÉ. Les rencontres débuteront à 18h30.  
 
Il est proposé par Caroline Côté et appuyé Marie-Hélène Maheux 
l’adoption des règles de régie interne pour l’année 2022-2023. 
 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

10. RÈGLEMENT SUR LES DATES DES SÉANCES POUR 
L’ANNÉE SCOLAIRE 22-23 

 
Pier-Samuel présente une proposition de date pour la tenue des 
rencontres pour l’année 2022-2023. Les rencontres se feront un 
mardi. 

 
 7 septembre 2022 
 8 novembre 2022  
 13 décembre 2022  
 24 janvier 2023  
 28 mars 2023  
 9 mai 2023  
 13 juin 2023  
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Il est proposé par Patricia Gaumond et appuyé Manon M. Dubois 
Maheux l’adoption du calendrier des rencontres pour l’année 2022-
2023. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

11. ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL 21-22 
 
Pier-Samuel présente les grandes lignes du rapport annuel de 2021-
2022. 
 
Il est proposé par Geneviève Legault et appuyé Marie-Hélène Maheux 
l’adoption du rapport annuel 21-22. 
 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

12. APPROBATION DE CERTAINES CAMPAGNES DE 
FINANCEMENT 
 

a. GRIMPE-O-THON ET COURSE-O-THON DU 7 
OCTOBRE 

 
Anne-Louise présente le programme du Grimpe-o-thon qui aura lieu 
au Mont Orford. Les enfants seront transportés par autobus. Ses 
fonds serviront pour l’achat de littératures pour les classes et le 
matériel sportif. Le grimpe-o-thon est pour les élèves du pavillon 
Brassard. 

 
Pour le pavillon St-Patrice ce sera un course-o-thon à la pointe Merry 

 
S’il pleut, les activités seront remises le vendredi suivant le 14 octobre. 

 
Il est proposé par Geneviève Legault et appuyé Marie-Hélène Maheux 
l’approbation de cette campagne de financement. 
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 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

b. ANGLAIS + (FUNDSCRIPT ET FROMAGE) 
 

Pour le financement du voyage à Toronto pour les élèves de la 
concentration Anglais +, deux campagnes de financement sont 
proposées pour atténuer les coûts du voyage. Pier-Samuel les 
présente les deux campagnes. 

 
Il est proposé par Sylvie Martel et appuyé par Patricia Gaumont de 
l’approbation de cette campagne de financement. 
 
 
 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

13. INFORMATION DE LA DIRECTION 
 

a. DISCUSSION ENTOURANT LE PEVR AINSI QUE LE 
PROJET ÉDUCATIF 
 

Pier-Samuel présente les grandes lignes du projet éducatif 18-22. On 
attend le plan d’engament du centre de services (pour juin 2023) pour 
la mise à jour du projet éducatif qui doit être déposé pour décembre 
2023.  
 

b. SITUATION BUDGÉTAIRE INITIALE 22-23 
 
Pier-Samuel nous fait la présentation du budget préliminaire pour 
l’année 2022-2023. 
 

c. POLITIQUE DE SORTIES ÉDUCATIVES ET 
PRÉSENTATION DE LA PROGRAMMATION 

 
Une politique avait été établie il y a quelques années pour les sorties 
éducatives pour que le CÉ délègue le pouvoir pour l’approbation des 
sorties à la direction. 
 
Pier-Samuel nous présente la programmation pour l’année 2022-
2023. 
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d. COMITÉ DE PARENTS 

 
Aucun parent n’est intéressé. Karine Martin fera le suivi avec le comité 
pour avoir la documentation des rencontres du comité de parents. 
 

e. PAGE FACEBOOK ET SITE WEB 
 
Pier-Samuel et Anne-Louise nous présentent le désir d’avoir une page 
Facebook. Le but de cette page serait de promouvoir l’école et de 
mettre de l’information. De plus la page site web de l’école a été mise 
à jour en juin dernier. Comme convenu dans la lettre déposée à la 
séance du 10 mai dernier, s’il y avait ouverture d’une page Facebook 
pour l’école, cette page devrait retirer le nom dans un délai de 7 jours. 
 

f. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE SERVICE DE GARDE 
 
Il y a de nouvelles règles provenant du ministère, l’équipe du service 
de garde travaille sur un nouveau document qui sera présenté à la 
prochaine rencontre du CÉ en novembre. 
 

g. SODEXO 
 
Le contrat a été signé le 30 juin. C’est un contrat de 5 ans. Il y avait 
beaucoup de bris de matériel et de matériel désuet. L’école et Sodexo 
sont en période d’adaptation. Sodexo donne un bon service. 

 
14. INFORMATIONS DES ENSEIGNANTS (S’IL Y A LIEU) 

 
N/A 
 

15. INFORMATION DU PERSONNEL DE SOUTIEN (S’IL Y A 
LIEU) 

 
N/A 

 
16. INFORMATION DE L’O.P.P. (S’IL Y A LIEU) 

 
L’invitation sera lancée pour l’OPP suite à la rencontre de ce 
soir. 
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17. INFORMATIONS SUR LE COMITÉ DE PARENTS (S’IL Y A 
LIEU) 

 
N/A 
 

18. CORRESPONDANCE 
 
N/A 
 

19. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
1. Activité parascolaire pour le basketball sera de retour cette 

année. 
2. L’école regardera la possibilité pour un meilleur 

emplacement pour les supports à vélo. 
 

20. VARIA 
a. 
b. 
c. 
 

21. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est levée à 20h35. 
 

________________________  __________________________ 
  (signature)          (signature) 
       La présidente d’assemblée                    Le directeur 
 


